
 

 

 

 

 

体育大会の取組をこれからの生活に活かす 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【最優秀賞となったそれぞれのパネル】 

 5月 21日(日)に第 77回嬉野中学校体育大会を実施しました。すばらしい天候のもと、一人一人の一生懸命

さが伝わってくる体育大会となりました。すべての生徒が、ブロックや学級のために、最後まであきらめるこ

となく、競技に集中していました。特に 3年生は頑張った成果が、応援合戦の見応えやパネルの出来栄えとし

て表れていました。 

「バトンパスで必要だった思いやる心」「作戦を考えるときに培った団結力」「学年団体種目で大切だった協

力する心」「応援合戦で発揮したリーダーシップ」など、体育大会を通して学んだことや身に付けたことを、

これからの学校生活に活かしてほしいと思います。 

第 1 回 学校運営協議会 

 5 月 26 日(金)に第 1 回の学校運営協議会を開催しました。コミュニティ・スクールである嬉野中学校は、

学校運営協議会を設置して、学校運営に関する意見や学校の取組に対する評価などを委員の方にしていただ

いています。地域とともにある学校づくりを推進するために作られた制度で、平成 16 年の地方教育行政の組

織及び運営に関する法律(地教行法)の改正により制度化されたものです。今年度は、会長を嬉野町区長会会長

の北川泰則様に、副会長を嬉野温泉旅館組合女将の会会長の北川節子様にお引き受けいただきました。委員の

方は、次の通りです。1 年間どうぞよろしくお願いいたします。               （敬称略） 

会 長 北川 泰則 嬉野町区長会 会長 委 員 藤﨑 智文 嬉野高校嬉野校舎 副校長 

副会長 北川 節子 旅館組合 女将の会 会長 委 員 長島 秀樹 嬉野幼稚園 園長 

委 員 辻田 正信 嬉愛会 委 員 山口 剛 嬉野中ＰＴＡ会長 

委 員 小野原栄信 嬉野ロータリークラブ 委 員 武藤 敏 嬉野小 校長 

委 員 田中 清春 嬉野ライオンズクラブ 委 員 白濱 正博 轟小 校長 

委 員 大久保周生 嬉野地区地域コミュニティ 委 員 渡邊 豊彦 大草野小 校長 

委 員 森田 弘子 国際ソロプチミスト佐賀西部 本校職員及び事務局として嬉野市教育委員会 
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学校教育目標「夢に向かう颯爽とした生徒の育成」 

校訓 今日の一日に最善を尽くそう  

No4  令和 5年 6月 1日 

文責 校長 山浦 修 

嬉野中学校便り 

颯爽 



スマートフォン・携帯電話の所有は原則禁止としています  

 嬉野中学校では、スマートフォンや携帯電話を生徒自身が所有することを、 

次のような理由で原則禁止としています。 

① 犯罪の被害者になったり、加害者になったりする可能性があります。 

② チャットなどのトーク機能による人間関係のトラブルや写真の投稿に

よる被害や加害が発生しやすくなります。 

③ 保護者の目が届かないところでの通信や交流が増えます。 

④ 機種代や通信費、ゲーム等での課金などの費用が発生します。 

学校では授業等で情報モラルについての学習指導を行っていますが、指導時数に限りがありますので、上

記①や②のようなトラブルや被害などの防止に十分であるとはいえません。また、上記③の特性から、ＳＮ

Ｓ上でのトラブルや問題等に、学校が気付かないケースも少なくありません。さらに、県内では④のような

費用負担が、保護者の予想をはるかに超えていたというケースが散見されます。以上のことから、スマート

フォン・携帯電話を所有することのメリットとデメリットを天秤にかけて、学校としては、デメリットの方

が大きいと判断しており、「スマートフォンや携帯電話の所有を原則禁止する」という立場で、これからも指

導に当たりたいと考えております。 

一方、アンケート調査等で、一部の生徒が自分のスマホを持っていることは把握しております。しかし、

契約・手続き等は保護者の判断でなされていますので、学校から解約をお願いするという踏み込んだ指導は

しておりません。そのため、スマートフォンや携帯電話でのトラブルの対応につきましては、原則保護者の

責任において行っていただくことにしております。ご理解とご協力をよろしくお願いします。 

うれしガーデン定植 

うれしガーデンの定植を 5月 26日(金)に 3年生で実施しました。学校運営 

協議会にも参画していただいている「嬉野ロータリークラブ」「嬉野温泉旅館 

組合女将の会」「国際ソロプチミスト佐賀西部」の方々と一緒におよそ 1,250 

本の花苗を植えました。嬉野に訪れる方へのおもてなしとして始まったボラン 

ティア活動に、20年間脈々と受け継がれてきた伝統の凄みを感じます。 

熱中症予防とマスク                    【苗植えの様子】 

 総務省のホームページでは、気温が上昇して湿度が高くなると熱中症になりやすいので、屋外にいるときや

運動するときなどはマスクをはずすように呼び掛けています。3年間つけ続けたため、マスクをはずすことに

抵抗があるようですが、熱中症の予防は命を守ることですので、意識してほしいと思います。 
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※「颯爽」第 3 号 返信欄より  お忙しい中、たくさんの返信ありがとうございました。 

○ 「青春彩華」良いテーマですね。達成感のある、楽しい体育大会だったと思うことができるよう、一生懸命が

んばってほしいです。最後の体育大会、楽しみにしています。               (3 年生保護者) 

〇 今年は色々な行事が少しずつ戻ってくる様な 1 年になりそうですね。3 年間の慣れもあり、親も前の感覚を

忘れているので、子供と一緒に日常だった頃を思い出しながら、過ごしていきたいです。  (2 年生保護者) 

〇 授業参観、参加させていただきました。先生の話を全員が静かに聞いていて、「中学生らしいなー」と実感し

ました。                                      (1 年生保護者) 


